大里の空から

令和2年11月2日発行 第 1 1 号 文責:校長 大河原正道

連合運動会 すばらしい天候のもとで大活躍!

10月18日(日)に、大里地区・小学校連合運動会を行いました。本来ですと5月に開催する予定でしたが、新型コロナウイルス感染症のために、この時期となりました。

当日は雨も止み、少し肌寒い気候でしたが、運動をするには絶好の日となりました。早朝より、たくさんの保護者の方が校庭の水たまり等の整地にご協力いただき本当にありがとうございました。子どもたちの一生懸命演技する姿を見ていただけたかと思います。特に、丹波たて山わらし太鼓の演奏は、聴く人の心をつかむものとなり、盛大な拍手をいただきました。児童の大きなけがもなく、運動会が行えたこと、本当に感謝です。ありがとうございました。



丹波たて山わらし太鼓の演奏



全校綱引き



中学生(本校卒業生)の競技



保護者による綱引き

本校 HP に、たくさんの写真を掲載いたしましたのでご覧ください。

資源回収 ご協力ありがとうございました!

10月10日(日)に行われた、資源回収のご協力、ありがとうございました。当日は雨が心配されましたが、回収の時間は雨の心配がなく行うことができました。当日役員の方々には、各地区を回ってたくさんの古紙や段ボール、空き瓶、缶類を回収していただきました。また、高学年の子どもたちも積極的に参加していただき、大変助かりました。おかげさまで、下記の金額を得ることができました。このお金は、子どもたちが使う教材などに使わせていただきます。本当にありがとうございました。

古紙・アルミ缶	58, 938円
空き瓶	8, 400円
合計	67,338円







春日 恋君! 福島県教育委員会教育長賞!

おめでとうございます!

夏休みに応募した「福島県発明工夫展」に、見事本校6年春日 恋君の作品が福島県教育委員会教育長賞を受賞いたしました。作品名は「ペットボトルのラベル取り」です。ペットボトルのリサイクルは、必ず外側のラベルを剥がさなければなりません。そのラベルを簡単に剥がす道具を発明しました。

この発明展は、日常生活や産業技術から生まれた、創造性に富む優れた発明・考案・意匠の作品を一堂に展示して広く県民に紹介することにより、発明考案に対する関心を高め、本県の産業・技術の発展に資するとともに、次代を担う児童・生徒に発明くふうに対する楽しさと創作する喜びを体得させ、豊かな観察力と創造力を養うことを目的として開催しているものです。

(作品募集要項より)

日常の生活の中で、「こんなのあったらいいのになあ」と感じたことをアイディアとして作成した恋君の着眼点



がすばらしいですね。なお、表彰式の写真は、後日本校 HP に掲載いたしますのでご覧ください。